

**DIABÉTICA PASA
PENURIAS FRENTE A
MUNI DE CORREDORES**

SEIS MESES EN UNA BANCA

◆ **FREDDY PARRALES**

Corresponsal de La Teja.

Una mujer discapacitada duerme desde julio del año pasado en una banquita de la “muni” de Corredores, en Ciudad Neily.

Doña Alba Urbina, de 60 años, asegura que pasa la noche en ese lugar desde que abandonó el cuartito donde vivía porque no tenía con qué pagarlo.

Durante el día la señora anda por las calles de Ciudad Neily.

“Deambulo por las calles del cantón de Corredores en busca de dinero y algo para comer, no tengo casa propia y por eso duermo en esta banca”, aseguró.

Su situación se agrava porque perdió la pierna derecha hace 20 años a causa de la diabetes que padece.

Lo único que tiene doña Alba es una bolsita donde guarda alguna ropa que le han dado; la lava y la tiende cerca del mercado cuando le regalan agua.

Meses atrás durmió en las afueras del mercado, pero la asaltaron para quitarle la bolsita.

“Ya no me puedo quedar por ahí porque aunque no tengo plata, me asaltan para quitarme las pocas pertenencias que me quedan”, contó.

“Hay días que recojo cuatro mil y otras veces nada. La gente no está para darle dinero a nadie, con lo poco que recolecto compro comida o pago la del día anterior, en ocasiones paso la noche con un pe-



Doña Alba asegura que no tiene quien le ayude. FOTOS FREDDY PARRALES

dazo de pan y una botellita de agua que me llevo para la banca”, contó.

Doña Alba asegura que ya está acostumbrada a pasar penurias pero que le gustaría recibir la ayuda de alguna institución que se apiade de ella.

“Tengo dos hijas, una de 21 años y otra de 26 años pero andan en las mismas condiciones. He pedido alguna pensión a la Caja, pero no me la han dado”, contó.

Posible ayuda. Minor Castro, presidente del Concejo Municipal, comentó que esta semana tratarán de ayudar a doña Alba.

“Vamos a conversar con personas del hogar de ancianos del cantón para ver si es posible cola-

borar con doña Alba Urbina”, explicó Castro.

Por su parte, la alcaldesa de Corredores, Xinia Contreras, aseguró que en algún momento pensaron en ayudar a doña Alba; sin embargo, en los registros de la “Muni” vieron que aparece un lote y una casa a nombre de ella.

“Pretendíamos ayudar a la señora pero indagamos en nuestros registros y corroboramos que hace años se le donó un lote con casa en el barrio El Carmen y eso nos imposibilita ayudarle otra vez”, detalló Contreras.

Doña Alba asegura que nunca ha tenido una casita propia y que eso es justamente lo que más anhela en la vida.



Con ayuda de una prótesis y una andadera recorre Ciudad Neily.

■ CREO QUE...



**XINIA
CONTRERAS
ALCALDESA**

“Queríamos ayudarle pero, al parecer, tiene una propiedad a nombre de ella y eso nos imposibilita”.



**MINOR
CASTRO
PRESIDENTE**

“Esta semana vamos a hablar con el hogar de ancianos para ver en qué podemos ayudar”.

FREDDY PARRALES PARA LT